Un centenar de vecinos protestan en el parque por las obras de la M-30

## El PSOE acusa de "hipócrita" a Gallardón por "destruir" el legado de Tierno Galván

Madrid. 21/01/06. MDO/Agencias

El portavoz adjunto del PSOE en el Ayuntamiento de Madrid, Óscar Iglesias, calificó de "impostura" e "hipocresía" la actitud del alcalde, Alberto Ruiz-Gallardón, ya que, dijo, "en los actos públicos homenajea a Enrique Tierno Galván y en los hechos diarios, destruye el legado del ex alcalde". Iglesias hizo estas declaraciones junto a la estatua de Tierno Galván situada en el parque que lleva su mismo nombre, donde se concentraron este sábado

por la mañana alrededor de un centenar de vecinos de la plataforma de afectados por las obras del by-pass sur de la M-30.

Estos vecinos y el portavoz adjunto del grupo municipal socialista denunciaron que el parque es un ejemplo del legado de Tierno Galván que "día a día está destruyendo Ruiz-Gallardón, en el cual tiene previsto instalar una chimenea y talar 2.000 árboles", según indicó Iglesias. Además, se refirió a la retirada de fotos y placas del ex alcalde socialista en algunas dependencias municipales como la Casa del Reloj que Tierno Galván fundó. El último acto del alcalde, apuntó, ha sido "la recuperación de unas máscaras con el rostro de Tierno elaboradas tras su muerte y que el Ayuntamiento iba a tirar a la basura".

Estas máscaras, agregó Iglesias, estaban abandonadas en el almacén de Legazpi que con las obras de soterramiento de la M-30 va a desaparecer por lo que el Ayuntamiento de Madrid "ha dado orden a sus trabajadores de tirar todos los objetos que se encuentren en su

interior". También los vecinos afectados por las obras del by-pass recordaron al "viejo profesor" que "de una escombrera en los años 70 hizo este parque para el ocio y el turismo", mientras que, aseguraron, "el que dice ser nieto de la época de Tierno Galván se dedica a convertirlo nuevamente en un vertedero".

El portavoz de la plataforma de afectados, Roberto Tornamina, denunció los problemas que traerá para la salud la contaminación del by-pass sur de la M-30 y acusó al alcalde de "anteponer los intereses privados y de las grandes constructoras a la salud y seguridad de los ciudadanos". En la protesta participó el eurodiputado socialista Carlos Carnero, quien anunció que el próximo miércoles, día 25, la comisión de peticiones del Parlamento Europeo decidirá si una delegación de eurodiputados visita las obras de la M-30.

La plataforma ha anunciado la celebración de una manifestación el viernes próximo que recorrerá algunas de las calles bajo las cuales se construirá el túnel de cuatro kilómetros del bypass, como la Avenida del Planetario o el Paseo del Molino, para finalizar en la Casa del Reloj, situada en el paseo de la Chopera. En el acto se leyó un bando de Enrique Tierno Galván de 1979, en el que pedía a los madrileños civismo para que parques y jardines fueran "modelos de lugares limpios y apacibles".

http://www.madridiario.es/mdo/actual/secciones/madrid/tiernom30-210106.php